



Noticias

Bloquean campos petroleros de Parex en Arauca

Publicado: 2024-01-22 10:47:38



Comunidades campesinas y otros sectores sociales bloquean a esta hora y de manera simultánea, el acceso a las locaciones de la empresa Parex en el departamento de Arauca, entre ellos al complejo petrolero Capachos, ubicado en el municipio de Tame.

Así mismos, en Saravena 60 personas bloquean las instalaciones de la petrolera canadiense. “Las comunidades reclaman que se retomen las mesas de interlocución, en la que exigen mejores condiciones laborales, y el desarrollo de proyectos productivos en la zona.

Se espera que se instale una mesa de interlocución, para que el pliego de exigencias sea escuchado. Por ahora, la Parex no se ha pronunciado frente a la situación presentada en el Departamento de Arauca.



Otras Noticias

Una persona muerta y un niño gravemente herido tras explosión que destruyó una casa en El Amparo – Estado Apure

Inicia el sexto ciclo de diálogos entre el Gobierno colombiano y el ELN

Bloquean campos petroleros de Parex en Arauca

Dos educadores murieron aparentemente asfixiados por el humo de una quema, en la región del Sarare

Dos motociclistas murieron este fin de semana en accidentes de tránsito en el departamento de Arauca

Condenan a un hombre a 12 años de prisión por tráfico de armas con las que delinquiría a nombre de las extintas Farc

Defensoría pide a alcaldes y gobernadores reforzar medidas para prevenir incendios forestales

“Robarse el DPS es robarse el dinero de los más pobres”: Petro sobre caso Marionetas 2

Centro Democrático responde a acusaciones por escándalo de corrupción ‘Las Marionetas 2’

Publicidad





Esta situación se está presentando a tan sólo una semana que el Minminas anunciara los resultados positivos de Parex Resources y Ecopetrol, en el pozo exploratorio Arauca-8, en el municipio de Saravena, con una producción de gas de 9 Millones pies cúbicos/día y 6,000 Barriles de petróleo/día, descubierto bajo el Convenio Arauca.

Compartir en redes sociales

Pacto Histórico respalda 'Congreso Progresista' propuesto por el presidente Gustavo Petro

Piden con urgencia al gobierno destinar recursos para operatividad de bomberos del país

Atentado Escuela de Cadetes: Nueva condena a alias 'Quesero'. Wilson Arévalo fue quien facilitó el carro bomba

Corte Constitucional revisará fallo sobre regalías en la reforma tributaria

Colfuturo abre convocatoria de becas para estudiar en el exterior

Enelar es una buena empresa, pese a los 50 mil millones en pérdidas anuales, dijo su gerente, Edgar Reyes